

## Elf neue Schiedsrichter in der SRVgg Mosbach

Mit Fabian Scheuermann (SC Fortuna Oberschefflenz), Timo Blaschek (FV Elztal), Marcus Matter (Spfr. Haßmersheim), Nikolas Münch (FC Trienz), Johannes Puppan (FC Freya Limbach), Emre Sevim (VfK Diedesheim), Yasin Aciksöz (FV Mosbach), Lucas Eicholzheimer (SC Fortuna Oberschefflenz), Simon Krause (SpVgg Rittersbach), Tobias Krause (SpVgg Rittersbach) und Lucas Krause (SpVgg Rittersbach) hat die Schiedsrichtervereinigung Mosbach insgesamt elf neue Schiedsrichter gewonnen und begrüßt diese ganz herzlich in ihren Reihen.

Am 05.09.2016 fing die Neulingsausbildung im Sportheim des FV Mosbach an. Die Teilnehmer haben an sechs Lehrabenden mit Hilfe von Präsentationen, Videos und Bildern die Grundlagen der siebzehn Fußballregeln gelernt. Die Ausbildung bestand aus Frontalunterricht durch Kreisschiedsrichterlehrwart Robin Siegl.

Durch die gute Mitarbeit und viel Engagement wurden die Neulinge immer sicherer im Umgang mit dem Regelwerk. Am 29.09.2016 bestanden alle elf teilnehmenden Anwärter die Prüfung.

Wir freuen uns, dass sich viele überwiegend junge Menschen für das Amt des Schiedsrichters entschieden haben. In der Anfangszeit, bei Spielen im Juniorenbereich, werden sie durch erfahrene Schiedsrichter-Paten begleitet und gecoacht.

Bereits ab 07.03.2017 findet der nächste Neulingskurs der Schiedsrichtervereinigung Mosbach statt. Anmeldungen werden von Rainer Braun (Tel.: 06263/8118 oder E-Mail: rainer.braun10@freenet.de) oder von Robin Siegl (Tel.: 06268/928064 oder E-Mail: robin.siegl@t-online.de) gerne entgegengenommen.



Schiedsrichterneulinge mit V KSA Rainer Braun und KLW Robin Siegl